
Procès-verbal - Assemblée Générale 

Lieu : Chapelle de Chaumont 

Date : 30-11-2024, 15h-17h 

Présents : 15 personnes/parties ayant droit de vote et 3 votes par correspondance. 
La liste des participants est en annexe. 

Rédacteur du protocole : Oliver Knopf 

 

1. Accueil 

Accueil par Marc Jeanmonod. L’assemblée générale du jour est essentiellement 
organisée pour l’approbation des statuts et la création de l’association. La première 
assemblée générale ordinaire est prévue en juin 2025. 

2. Présentation des statuts 

Marc présente brièvement les statuts. 

Questions : 

• Il manque le numéro 39, le 38 n’existe pas. Marc va corriger les statuts. 

Buts : Gestion des travaux du chemin, discussion sur le déneigement lors de l’AG de 
juin, installation du câble de fibre optique, accès à l’eau potable, et volet social. 

3. Approbation des statuts 

Approuvés à l’unanimité. 

4. Élection du comité 

• Président: Marc Jeanmonod 
• Caissière: Sandra Schorderet 
• Secrétaire: Oliver Knopf 
• Responsable technique: Jean-Luc Allemand 
• Animations: Leitja Oechslin et Alain Ducrest 
• Membre: Francisco Lopes 

Élection faite à l’unanimité. 

5. Désignation des vérificateurs de comptes 

• Jean-Michel Borel 
• Stéphane Roulet 

Élus à l’unanimité. 

6. Fixation du montant de la cotisation de fonctionnement 



100.- CHF par année excluant le montant unique pour la réfection du chemin. 
Approuvé à l’unanimité. 

7. Fenêtres de l’Avent 

Merci de confirmer votre présence par What’s App. 

8. Divers 

• Stéphane informera la SIP des dernières évolutions du projet. 
• Marc mettra en place une adresse e-mail et un domaine pour l’association. 
• Sandra s’occupera de l’ouverture d’un compte bancaire pour l’association. 
• Jean-Luc rédigera un article pour le bulletin de la SIP, accompagné de photos 

des travaux réalisés sur le chemin. 
• Zsuzsa propose de notifier la mairie de Neuchâtel des avancées du projet. Le 

comité établira le contact nécessaire. 
• Francisco présente l’option d’accès internet via StarLink pour le quartier. 
• Thierry propose d’étudier la possibilité d’installer la fibre optique dans le 

quartier pour une connexion autonome. 
• Concernant le projet avec l’eau, il est faudra contacter la SIP, qui dispose déjà 

des contacts nécessaires. 

Remarques finales : 

L’assemblée s’est déroulée dans une atmosphère très constructive. Le comité 
remercie tous les membres pour leur confiance et leur participation active, et se 
réjouit de poursuivre les efforts pour améliorer le quartier ensemble. 

 

Note : Le protocole présenté ici ne prétend pas à l’exhaustivité. Il résume les points 
clés discutés et les décisions prises lors de la réunion. Pour toute question ou 
précision supplémentaire, veuillez contacter le comité, ou consulter les documents 
détaillés. 

  


